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  二 OO 七年是旭社同學畢業四十五週年。從十二月九日起至十六日止，舉行多項紀念活動。

我參加了歡迎海外社友晚宴、謝師晚宴和在同學日的加冕典禮。從這幾項活動中，我體驗和感

覺到以下幾點： 

 

（一）母校的教育事業日益興盛 —— 在參觀母校時，我發覺母校多了幾座新的建築物，又 

知道體藝中心在興建中。我看見有些小師弟妹在課餘回到母校接受老師輔導，有些坐在露天的

地方自修，校園充滿了學習的氣氛，正好說明了為甚麼中學在去年會考中，取得了驕人的成績。

此外還有樂隊表演，樂聲悠揚悅耳。母校確實給予就讀的中、小同學以德、智、體、群、美的

全面教育。母校的老師實在令我敬佩！ 

  

（二）紅藍兒女熱愛母校  —— 在加冕典禮中，各不同年份畢業的校友都對母校作出或多 

或少的捐獻。最多的一屆捐獻給母校的中、小學及同學會，總額竟高達港幣二百零六萬元。由

此可見紅藍兒女對母校的教育事業何等大力地支持，這是可喜的現象。 

 

（三）旭社同學踴躍參加慶典  —— 這次我社參加慶典的人數超過九十人，真是難能可 

貴。其中有六十一位同學及其家眷，特別從世界各地專程回來參加。我衷心地感謝社長和各籌

備委員，以及慷慨贊助慶典開支的同學；由於他們為本社作出犧牲，我們才能有這樣美好的享

受。 

 

（四）懷念求學的日子  —— 回到母校參觀，看到母校在校舍、設備和環境美化方面都比 



我們就讀時完善得多了。我和數位同學重遊以前學習和遊戲的地方，腦海中浮現出我們上課及

嬉戲時的情景。眼前的景物似曾相識，又覺得有點兒陌生。我懷念中學時同學們不分貧富，不

論社會地位差異的純真友情。對比踏入社會工作後，年紀愈大，彼此愈多私隱，顧慮也多，同

學們往往不能再暢所欲言。如果這是必然的現象，我真感到有些可惜呢！ 

 

（五）感慨時光飛逝  —— 我們離開了母校四十五年，大家不論做甚麼工作，都同樣地對 

社會作出貢獻。經過時間的洗禮，許多同學都兩鬢斑白，有點兒老態了。時光不停地過去，這

是千古不易，無法抗拒的，我真感到無奈！我們這次相聚後，又各散東西。我在此默默地祝願

各位同學身體健康，同時熱烈地期待五年後在金禧紀念活動再見！ 

 


